



各種検診で町民の健康増進を図る

車が巡回するように措置いたしました。収集業務は、収集車二台、従事者五人で行われておりますが、委託経費の增高を考慮し委託費を増額し計上しております。

又ゴミ処理の整理費及びいじん測定調査の委託料も計上しております。毎年春秋行われている清掃検査の実施方法については、いろいろと批判がありますので、今年からは大掃除実施要項をつくり、具体的に項目を定め、指導員二十五名を委嘱して環境衛生の指導にあたらせるとともに、衛生優良部落の表彰規程をつくり、清掃検査の状況、ゴミ処理状況、集団検診の受診率、保健衛生活動等を総合して部落表彰を行なうこととしてそれらの経費を計上しております。

農業用施設災害復旧事業では、四十七年災害の李岱頭首工ですが、三里頭首工は揚水機に工種変更となります。四十八年災害は李岱排水路二ヶ所、その他總事業で千五百九十六万五千円林道施設災害復旧事業は、四十七年災害の関の沢林道二ヶ所、焼山林道の三ヶ所で總事業費百三十二万七千円、河川災害復旧事業は、四十八年災害の増沢川七百四十三万一千円、橋梁災害復旧事業は四十七年災害の芹沢橋継続事業の二年次分として二千一百九十六万一千円を夫々計上しております。

足を国庫支出金に期待して編成しました。予算総額は、一億六千二百九十万六千円となり、前年度より四千九百二十五万四千円の増額となります。歳入財源としての国民健康保険税は三千九百四十八万二千円、国庫支出金一億二千四十九万九千円、一般会計繰入金二百八十四万円、その他八万五千円となり、歳出の保険給付費は一億四千九百八十万五千円、保健施設費三百九万円、総務費七百八十万六千円、その他二百二十万五千円となつております。

合川診療所は、町内唯一の医療機関として益々その役割が大きくなり、経営内容の充実と、施設の整備を図る積りであります。入院患者は、一日平均十七人、外来患者は一日平均七十三人を予定し、診療収入六千九百六十九万四千円、その他の収入百四十六万五千円を加え、総予算額七千百十五万九千円となつております。歳出は、医薬原材料費二千九百六十七万六千円、給食費二百六十一万二千円、施設整備費としては、二階建病棟の補修工事及び庭園等の環境整備工事費で百九十二万二千円等が計上されております。

簡易水道施設事業特別会計は、羽根山・合川駅前・新田目福団地区の水道管理運営費で、総予算額三百七十三十万二千円で、本年度国の補助対象事業として新設する木戸石・畠岱地区で

対象人口千八十七人、三十六万三千円、増沢地区で対象人口四百三十五人、六千四十一万五千円、田・摩当地区で四百八十八人、五千九百五十二万四千円であり、本町の水道普及率は四六・八%と大巾に上されことになります。但し、国・県の許可が二年にわたる場合が考慮さる

昭和四十八年度一般会計補正予算総額十一億八千万円

正をする予定であります。次に宅地造成事業は、鶴森地区及び鳥屋沢地区的事業債の計画償還費で、予算額七百八十万円となり、宅地分譲により住民の要請に応えているもので、本年度分をもって完済するものにあります。

四十万七千円を追加補正しております。統計調査費は、補助額の増加に伴う追加補正、民生費の社会福祉総務費三百四万円の主なるものは、大野台救護施設建築費の繰上げ補助百万円、在宅重度身体障害者生活環境整備費補助五十六万円、高令身体障害者医療扶助費百三万円その他となつております。社会福祉施設建設費は補助金の追加によるもの、児童福祉費の減額百十一万九千円は、児童手当等の増減による額、労働費では鷹巣町に建設される職業総合研修センター建築補助二十四万八千円、出かせぎ者留守家族職場訪問助成二十三万九千円を追加補正しております。

農業費では、農業委員会経費として二十万円、葉たばこ振興協議会・養蚕事業対策費・養蚕畜育試験費等で百十万六千円の追加補正をいたしました。農地費では農道整備事業・長根下圃場整備事業・老朽溜池工事費で事業繰越による減額と農道舗装事業の調査委託・町土地改良区事務費補助・県単圃場整備事業にそれぞれ追加し総額で二千九十五万六千円を減額補正しております。農業構造改善事業推進費では、農業協同組合の二次構運営費補助金八百万円を措置することによつて総額一千万円の助成となります。又カントリー堤防工事費補助を繰上げて百万円、ロータリー・ハロー購入費補助十四万八千円をそれぞれ追加し、桑園造成事業では九百六十六万円、一般農構事業一千四百六十九万三千円を減額補正をしております。米生産調整費は、転作促進対策及び通年施行

補助金を三十四万七千円減額し、林業総務費で七十一万七千円を追加補正しております。林業振興費では、林道工事費の組替えにより五百八十九万三千円を減額し、商工費で採鉱計画負担金の減額と商工会助成十二万円を追加しております。土木費の主なるものでは、新設改良費では、二路線の工事費に追加補正し又、西根田線の工事費千三百万円は繰越明許費によつて施行するよう措置しました。橋梁新設改良費の減額は、芹沢橋工事費の組替分として補正しております。公営住宅建築費は、附帶工事費等で百五十六万九千円を追加しました。

消防出張所に
救急車を設置

沢川災害復旧費には八十一万九千円をそれぞれ補助額の追加より補正しております。特別会計については、国民健康保険会計では千六百五十六万五千円を追加補正し、総額一億三千三百八十二万六千円、診療所特別会計では九百四十九万八千円を追加補正し、総額七千六百四十四万一千円となります。が、それぞれ所要見込経費と措置しております。簡易水道施設事業会計では主として合川駅前地区施設の修理費を計上しております。

公立米内沢病院組合関係では、病院の移転新築について構成町村の負担割合が論議されており、今会期中阿仁川改修工事は順調に進んでおりますが、国の予算の総需要抑制の方針により幾分、進度が純化する公算もありますが、右岸のみでなく、左岸について新田目地内に継続事業が進んでくる予定であります。道路関係では、李岱バイパスの用地取得が計画されており、湯車地内の改良工事が継続され、川井バイパスの舗装事業が行われており、消雪とともに灌漑排水施設・農地排水等の残工事を完了し、植付直後に竣工の段取りとなつております。

大野台高等農業学園の存続が論議されておりますが、それは逆にその充実を考えており、町としてもこれに協力してゆく方針であります。鷹角線が建設線として認可になつた関係から、阿仁合線の廃止問題は立ち消えとなりました。

法務局合川出張所の廃止問題は、昭和四十八年廃止は一応延期となりましたが、その後共廃止反対の運動を続けしながら対処してゆく方

國・県の事業について申上げます。

合川管署の存廃問題は、

議会全員協議
元の調整を行う方針であります。
針であります。
大野台工業団地への企業導入については、県の積極的な運動に呼応して、地元の広域市町村圏と表裏一体となり、相手方と協議中であり、必ずやその実現をみるものと確信しております。
又上杉団地の買収も順調に進み、県の企図する大部分について手続きが行われております。地元関係者の労苦と理解に深く感謝申上げます。
物価高騰、物資不足の問題については、本年一月一附で合川町生活安定対策部を組織し、町民の関心結集し、物価物資の問題みでなく、明るい豊かな活意織の場を深めてゆきたいと考えております。
以上、概要の説明を申上ましたが、この諸施策が実でそして実効があるようにするために、「町民加の町政」の推進が最も切であり、町職員の町民サービスの精神を基本とし、しっかりと育てあげてゆく、町民の附託に応える決針といたします。